

## Burundi : la drépanocytose a tué plus de 13000 enfants par an depuis 2011

@rib News, 03/12/2013 â€“ Source Xinhua Une maladie récemment découverte au Burundi appelée drépanocytose tue par an environ 13600 enfants depuis 2011, la tranche d'âges des victimes la plus touchée se trouvant entre 1 an et 5 ans, a rapporté ce mardi la radio nationale burundaise. Cette maladie présente des signes comme l'anémie réactive, la déshydratation, le ralentissement de la circulation sanguine et le manque d'oxygène ne quelques soient les efforts musculaires fournis et autres.

Un autre danger de cette maladie, c'est que les personnes qui parviennent à atteindre la maturité et qui se marient engendrent des enfants souvent contaminés à l'exception du premier enfant qui est complètement immunisé, selon le Dr Gérard Uwizeyimana, médecin spécialiste des maladies génétiques. Il a fait savoir qu'un vaccin contre cette maladie existe et qu'il est même disponible au Burundi et a recommandé aux futurs couples de faire des examens génétiques avant le mariage pour accéder à ce vaccin. La drépanocytose est une maladie héréditaire de l'hémoglobine transmise par les personnes de couleur.